



Bertrand LABILLOY

Directeur Général, CCR

Président Directeur général, CCR Re

Bertrand Labilloy est Directeur Général de la Caisse Centrale de Réassurance (CCR) depuis janvier 2015 et Président Directeur général de CCR Re, depuis septembre 2016. Il est également Vice-Président de l'APREF (Association des Professionnels de la Réassurance en France). Il a débuté sa carrière en 1994 à la Commission de contrôle des assurances, avant de rejoindre en 1996 le bureau des entreprises d'assurances à la Direction du Trésor. Expert national détaché à la Commission européenne de 1999 à 2001, il a été ensuite Directeur Corporate finance chez Calyon jusqu'en 2006 puis Directeur des affaires économiques et financières de la Fédération Française des Sociétés d'Assurances (FFSA) jusqu'en 2014. Il est polytechnicien, économiste-statisticien diplômé de l'ENSAE et actuaire certifié, membre de l'Institut Français des Actuaires.

Bertrand LABILLOY

Chief Executive Officer, CCR

Chairman & Chief Executive Officer, CCR Re

Bertrand Labilloy took over as CEO of Caisse Centrale de Reassurance (CCR) in January 2015 and Chairman & Chief Executive Officer of CCR Re, since September 2016. He is also Vice-President of APREF (Association of Professionals of Reinsurance in France). He started his career in 1994 at the Insurance Supervisory Authority, before joining the Insurance Division at the French Treasury Department in 1996. Seconded as National Expert to the European Commission from 1999 to 2001, he then joined Calyon as Corporate Finance Director until 2006, at which date he became Director for Economic and Financial Affairs at the French Federation of Insurance companies (FFSA). He is a graduate of Ecole Polytechnique and ENSAE (Ecole Nationale de la Statistique et de l'Administration Economique). He is a certified actuary and fellow of the French Institute of Actuaries.